

Un rapprochement entre Amazon et le NHS inquiète Privacy International

Compte Test - 2019-12-15 22:16:42 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le géant américain de la vente en ligne Amazon et le système de santé publique du Royaume-Uni (le NHS) ont signé un accord de partenariat qui a été révélé par l'association Privacy International. L'assistant vocal d'Amazon va être mis à contribution pour prodiguer des conseils médicaux à distance aux malades qui sont suivis par des professionnels de santé qui ont du mal à être en phase avec les attentes des malades. Selon les termes du contrat de partenariat divulgué par l'association Privacy International, l'accord va beaucoup plus loin que ce qui avait été annoncé initialement. En effet, Amazon accédera à «toutes les informations relatives à la santé» dont dispose le Département de la Santé, la structure qui supervise le NHS. Grâce à ces données, Amazon pourra enrichir sa base de données médicales et améliorer ses services. Privacy International déplore le manque de transparence et appréhende le risque de voir Amazon utiliser les données des patients pour leur imposer des conditions injustes.